

# *Des congressistes étasuniens se prononcent à La Havane pour la fin du blocus contre Cuba*

---



La Havane, 16 février, (RHC).- La délégation de la Chambre des Représentants du Congrès des États-Unis, qui réalise une visite à La Havane, s'est prononcée en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États Unis imposent à Cuba depuis plus de 50 ans.

La délégation est formée de congressistes de l'Arizona, de la Pennsylvanie et de la Californie.

Lors d'une réunion dans la capitale cubaine, Tom Emmer, représentant du Minnesota a signalé que le siège contre Cuba doit cesser.

Il a exprimé son espoir qu'un accord passe au Congrès avant la fin de cette année.

L'état actuel des relations entre nos deux pays et les perspectives du débat au Congrès sur la politique des États-Unis vis-à-vis de Cuba ont été analysés lors de la rencontre.

À la tête de la partie cubaine se trouvait le vice premier ministre des Affaires étrangères, Marcelino Medina.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84327-des-congressistes-etasuniens-se-prononcent-a-la-havane-pour-la-fin-du-blocus-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**